



Buddhismus in Österreich

Österreichische Buddhistische Religionsgesellschaft



Prof. Ann-Claire Morris, BEd MA

Mein Leitspruch *Das Glück liegt in uns,
nicht in den Dingen.*

Geboren in Wien

Ausbildung

- Bachelorstudium für das Lehramt an Volksschulen an der Pädagogischen Hochschule Kärnten und an der Universität Autònoma de Barcelona;
- Masterstudium der Waldorfpädagogik an der Donau Universität Krems;
- Hochschullehrgang zur Mentorin für Junglehrer*innen und Studierende des Primarstufen-Lehramts an der Kirchlichen Pädagogischen Hochschule Wien;
- Lehrgang zur Lehrbefähigung für den buddhistischen Religionsunterricht an der Kirchlichen Pädagogischen Hochschule Wien;

Spirituelle Praxis und Lehrer*innen

Dank meines Großvaters durfte ich mit Zen aufwachsen; „There is beauty in simplicity“; Bewunderin von Thich Nhat Hanh; aktiv in der Buddhistischen Jugend der ÖBR;

Wichtige Lebenssituationen

seit der Kindheit Meditationen und Qigong mit dem Zen-praktizierenden Großvater; mehrere Reisen in buddhistische Länder; 2023 Eintritt in die Buddhistische Jugend und in die ÖBR sowie Ausbildung zur buddhistischen Religionslehrerin;

Längere Auslandsaufenthalte: Au-Pair-Aufenthalte in Belgien und England; ehrenamtliche Mithilfe in einer Hilfsorganisation in Kenia; Auslandsemester in Barcelona;

Seit 2016 als Volksschullehrerin in Wien; Klassenlehrerin an der Europäischen Volksschule Goldschlagstraße;

Buddhistischer Religionsunterricht ist für mich

In Ehrfurcht empfangen, in Liebe begleiten, in Freiheit entlassen.

Kontakt

E-Mail annclaire.morris@gmail.com

